

Beisbol: Raidel asombra en entrenamiento del Yomiuri japonés



Raidel Martínez

Las Tunas, 7 feb (JIT).- **El cubano** de los Gigantes de Yomiuri, Raidel Martínez, asombró a todos los que presenciaron su primera sesión de *bullpen* de la primavera, incluidos el mentor Shinnosuke Abe y Shosei Togo, uno de sus mejores lanzadores.

Según reportes de los medios locales, Abe describió el trabajo del gigante pinareño como “increíble”, debido a la fuerza y precisión de su recta y a la excelente calidad de sus envíos de rompimientos, a pesar del frío existente y la fuerza con la que soplaba el viento.

Togo, por su parte, no dudó en llamar “monstruo” al veloz derecho antillano.

“Sus lanzamientos fueron realmente impresionantes. Ese tipo de trayectoria no se ve muy a menudo. Yo he visto lanzamientos de muchos jugadores, incluyendo Tomoyuki Sugano -actualmente con los Orioles de Baltimore-, pero los de Martínez son diferentes”, explicó.

Recordar que el mentor Abe ya confirmó a Raidel como el pitcher cerrador del club, y bajar al "taponero" anterior, Taisei Ota, al octavo capítulo, para fortalecer aún más el diseño de la labor monticular.

El cubano de 28 años vive su primera temporada con los Gigantes de Yomiuri. Anteriormente, pasó siete años con los Dragones de Chunichi, con los que ganó dos títulos de juegos salvados y acumuló 166.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376089-beisbol-raidel-asombra-en-entrenamiento-del-yomiuri-japones>



Radio Habana Cuba